

Gilserberg

Glasfaserausbau in allen Ortsteilen

[20.12.2021] In allen elf Gilserberger Ortsteilen wird goetel im kommenden Jahr den Glasfaserausbau starten. Engagierte Ortsvorsteher, -beiräte sowie Bürgerinnen und Bürger haben dort eine ausreichende Anzahl von Anträgen eingesammelt, die dem Unternehmen die nötige finanzielle Planungssicherheit bieten.

Alle elf Ortsteile der nordhessischen Gemeinde Gilserberg werden Glasfaseranschlüsse von goetel erhalten. Das Unternehmen konnte laut eigenen Angaben nicht nur die Orte Schönstein, Lischeid, Itzenhain-Bellnhausen, Winterscheid ([wir berichteten](#)), Appenhain, Moischeid, Sachsenhausen und Sebbeterode für den Glasfaserausbau begeistern. Auch für die Ortsteile Heimbach, Schönau und den namensgebenden Ort Gilserberg haben engagierte Ortsvorsteher, Ortsbeiräte sowie Bürgerinnen und Bürger nun eine ausreichende Anzahl von Anträgen eingesammelt. Goetel habe somit die nötige finanzielle Planungssicherheit und werde für das Jahr 2022 die Netzplanung in den Ortsteilen angehen. Sobald diese abgeschlossen ist, sollen die Bauarbeiten beginnen. Zunächst werde man in den Ortschaften Hausanschlüsse setzen, dann die Verteilerkästen errichten und im letzten Schritt alles über Glasfaser miteinander vernetzen.

Noch bis zum Baustart können sich Anwohner der Gilserberger Ortschaften für den Fibre-to-the Home-Ausbau ohne Zusatzkosten entscheiden. Sind die Baumaßnahmen im Ort abgeschlossen, müssen Nachzügler mit erheblichen individuellen Bau- und Anschlusskosten rechnen, heißt es vonseiten des Unternehmens.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Gilserberg, Glasfaser